

\$932.888 Vpe pág: \$1.221.600

Vpe portada:

Tirada: Difusión: \$1.221.600 Ocupación: 20.174 19.138 76,37%

Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD



MEDIDAS DE MÁXIMA SEGURIDAD PARA LA FIESTA DIECIOCHERA

Dos helicópteros y más de 100 carabineros resguardarán La Pampilla

ÓSCAR ROSALES CID Coquimbo

El coordinador general de La Pampilla de Coquimbo, David Díaz, al referirse ayer a las medidas de seguridad que se adoptarán para la fiesta dieciochera, anticipó que, para esta versión, se dispondrá de dos helicópteros, más de 100 carabineros, detectores de metales, y tres drones entre otras medidas de seguridad, todo ello, con la idea de que no se produzcan hechos delictuales de alta connotación.

En esa línea mencionó que habrá "una base de operación aérea, tanto para helicópteros dentro de La Pampilla, como en el estadio propiamente tal, con un helicóptero naval y uno de Carabineros. También naves no tripuladas o drones municipales con dedicación exclusiva para este evento", sostuvo Díaz

Como la idea es mejorar las medidas de seguridad adoptadas el año pasado, y por tratarse de una celebración más larga, se han contratado además, cien guardias de seguridad privados que "van a estar con detectores de metales para fiscalizar el ingreso de los peatones. También se estará monitoreando a través de nuestras plataformas las placas patentes de los vehículos y también van a estar colaborando con los inspectores municipales y con Carabineros", precisó el coordinador general de La Pampilla.

SEGURIDAD GENERAL

Pero la preocupación por la seguridad no es solo del municipio de Coquimbo, puesto que las máximas autoridades civiles y uniformadas de la zona se reunieron el martes para coordinar estas acciones, oportunidad en que el delegado presidencial, Galo Luna, confirmó la instalación de una comisaría temporal por parte de Carabineros en el recinto pampillero. "La unidad formará parte de la estrategia policial para marcar presencia no sólo en la fiesta coquimbana, sino también en otros puntos de afluencia de público y en otras actividades de celebración que se desarrollen durante esa semana", indicó.

En la misma línea, Galo Luna precisó que "queremos que este evento salga bien, como lo fue el año pasado y para eso todas las instituciones del Estado se están coordinando para poder brindar seguridad y que finalmente se cumpla el objetivo, que es disfrutar de unas Fiestas Patrias con tradición", dijo.

El coordinador general de la denominada "fiesta más grande de Chile" confirmó además, que habrá un centenar de guardias de seguridad y se contará con detectores de metales, entre otras medidas de seguridad, con las que se busca que no se genere ningún incidente relevante y la comunidad pueda disfrutar de las festividades patrias.



La fiesta de La Pampilla este año verá reforzada la seguridad, para lo cual se dispondrá de más funcionarios policiales y de guardias de seguridad en el interior del recinto.

Participación de la Armada de Chile

Funcionarios de la Armada de Chile también serán parte del plan de seguridad que se desarrollará con motivo de las festividades patrias. En ese sentido, el gobernador marítimo de Coquimbo, Capitán Ricardo Alcaíno, explicó que "estamos planificando esta actividad como si fuera la temporada estival. Potenciaremos nuestro despliegue marítimo más las acostumbradas patrullas terrestres en el borde costero, haciendo un énfasis en la Avenida del Mar, que es el lugar donde más se congrega gente. Vamos a contar con dos unidades, que dependen de la capitanía de Puerto Coquimbo, con un eje principal en el sector trasero de La Pampilla, Faro Tortuga, y en esos alrededores". Por otra parte, servicios como SENDA y el Servicio Nacional de la Mujer y la Equidad de Género, SERNAMEG, también se sumarán a la coordinación mediante ferias preventivas y despliegues informativos.

Por su parte el general Juan Muñoz, jefe da la zona de Carabineros Coquimbo, confirmó la instalación en el recinto de la llamada comisaría provisoria, pero subrayó que lo están coordinando con el municipio. "Hay que entender que nosotros ocupamos

dependencias que son municipales y que se instalan para que nosotros podamos funcionar y, por lo tanto, apenas esas instalaciones estén adecuadas y estén con todo lo que nosotros requerimos, vamos a estar obviamente prestando seguridad

Habrá una base de operación aérea, tanto para helicópteros dentro de La Pampilla, como en el estadio propiamente tal, con

DAVID DÍAZ

COORDINADOR GENERAL DE LA PAM-

un helicóptero naval y

uno de Carabineros"

Mil personas se espera que lleguen este año a La Pampilla de Coquimbo.

en ese lugar".

POLICÍA CIVIL

En cuanto al trabajo de la Policía de Investigaciones, PDI, el prefecto Germán Cerda, jefe de la prefectura provincial Elqui señaló que "se va a poner un fuerte acento en lo que significa el control migratorio. Ya se están haciendo las coordinaciones con la municipalidad de Coquimbo para obtener los catastros y poder hacer controles previos a las festividades patrias", precisó.

DATOS DE SERNATUR

Según datos que maneja el Servicio Nacional de Turismo, SERNATUR, se proyecta que para las Fiestas Patrias del presente año se produzcan entre 2 y 2,4 millones de viajes con alojamiento en todo el país, lo que se traduce entre un 5,2 y 8,5% más de viajes que las Fiestas Patrias del año 2023, siendo la comuna de Coquimbo, la cuarta zona con mayor preferencia de visitas, con cifras que llegarían, preliminarmente, hasta los 52 mil viaies.